



Bericht zur Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius am 23.11.2021

Gerald Poferl wurde als nachrückendes KGR-Mitglied nach dem Ausscheiden von Daniel Alberto Commer durch den pastoralen Ansprechpartner Wolfgang Fimpel feierlich verpflichtet.

Die Leiterin der Nachbarschaftshilfe Dorothea Kienle berichtete über die Entwicklung der Nachbarschaftshilfe in den letzten Jahren. Im Jahr 2021 wurden bis Oktober fast 6000 bezahlte und ehrenamtliche Stunden geleistet. Aktuell sind in der Nachbarschaftshilfe St. Bonifatius 39 Helferinnen bzw. Helfer im Einsatz.

Per Umlaufverfahren wurde bereits Anfang November der Beschluss zur neuen Gottesdienstordnung gefasst.

Durch den Winterdienst wurde im letzten Jahr am Eingang des Edith-Stein-Heims ein Salzschaden verursacht, der den Putz angreift, aber nicht substanzschädigend ist. Der Auftrag zur Reparatur wird an den Malerbetrieb Zeller übertragen.

Aus dem Pastoralausschuss wurde über die Vorbereitungen zum 150-jährigen Jubiläum Katholische Kirche in Aalen berichtet. Ab September 2022 sind mehrere Veranstaltungen und besondere Gottesdienste geplant.

Bei der Sternsingeraktion 2022 werden die Segensaufkleber und Spendenbitten wie im letzten Jahr kontaktlos in die Briefkästen der Weststadtbewohner geworfen. Das Sternsingerteam wird sich um die Organisation und Verteilung kümmern.

Anne Henze